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REQUERIMENTO Nº 03/2019 

 

 A Câmara Municipal de Pérola D’ Oeste, juntamente com o 

Senhor Vereador Eloir Bottega vem requerer a Este Órgão e Sr. Responsável do SENAI - 

CAPANEMA, cópias dos gabaritos e cadernos de provas dos candidatos que realizaram o 

processo seletivo simplificado do Programa Jovem Aprendiz 2019 instaurado pelo 

Edital Nº 01/2019. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Anteriormente a estar entrando em contato com Vossa 

Senhoria, o Sr. Vereador Eloir Bottega requereu ao Executivo Municipal em 

Requerimento de Nº02/2019 as copias dos gabaritos e cadernos de provas do Processo 

Seletivo Jovem Aprendiz de 2019. 

 Em resposta ao requerimento o Executivo Municipal informou 

que tais copias solicitadas não estão em posse deles, mas sim com o SENAI – 

CAPANEMA que seria quem teria realizado o processo seletivo, estando a cópia da 

resposta em anexo. 

 Segundo o Edital Nº 01/2019 correspondente do Processo 

Seletivo este determina no ponto 6.12.1: 

 “6.12.1 - Será permitido ao candidato levar o caderno de 

prova somente após 2 (duas) horas do início da realização das provas.” 

 Visto isso, foi verificado que diversos candidatos do Processo 

Seletivo mesmo após as 02 (duas) horas de prova não puderam levar consigo o caderno 

de provas, fazendo assim surgir inúmeros questionamentos dos referidos candidatos do 

porque não lhes foi permitido. 

 Por isso, solicito a Este Órgão e ao Sr. Responsável por ele que 

disponibilize copias dos cadernos de provas dos candidatos do Processo Seletivo Jovem 

Aprendiz de 2019, instaurado pelo Edital Nº01/2019, para sanar as dúvidas que estão 

recorrentes.  

 É importante que o Requerimento seja Aprovado e as dúvidas 

esclarecidas, para tanto pedimos apoio de todos. 

 

Nestes Termos, fico no aguardo que a solicitação seja atendida. 

  

 

 

Plenário da Câmara, 24 de Setembro de 2019. 

 

 

 

 

Eloir Bottega                                      José Bottega 

                               Vereador                                 Presidente da Câmara  


